



ACTA DE LA COMISIÓN ECONÓMICA

Fecha : 2 de diciembre de 2020.

Hora : 19:30 en primera convocatoria, 20:00 en segunda convocatoria.

Lugar : Sala de Google Meet de enlace <https://meet.google.com/nan-zinj-ivp>

La reunión comienza a las 19:30 en primera convocatoria en la sala de Google Meet. Presidida por D. Fabián González Martín, Tesorero de la DEIIT, y actuando D.ª Blanca Abril González como secretaria en funciones hasta la ratificación del secretario, con los siguientes asistentes:

- D. Alejandro Manzanares Lemus (Delegado de Centro)
- D. Fabián González Martín (Tesorero)
- D. Jose María Poblador Márquez (Miembro)
- D.ª María Sanchez Martos (Miembro)
- D. Pablo Vallejo Ruiz (Miembro)
- D.ª Paloma Candocia González (Miembro)

- D.ª Blanca Abril González (Invitada)

Se siguen los siguientes puntos del orden del día:

- 1) Constitución de la Comisión.
- 2) Ratificación, si procede, del secretario de la Comisión.
- 3) Informe del Tesorero.
- 4) Asuntos de trámite y urgencia.
- 5) Ruegos y preguntas.



1. Constitución de la Comisión.

Se procede a la constitución de la Comisión Económica. Siguiendo lo dispuesto en el artículo 18.6 del Reglamento de la Delegación de Estudiantes de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, la Comisión se considera válidamente constituida al estar presentes más de la mitad de sus miembros.

2. Ratificación, si procede, del secretario de la Comisión.

Según lo dispuesto en el artículo 38.4 del Reglamento de la DEIIT, corresponde al Tesorero nombrar a un secretario de la Comisión Económica, que debe de ser miembro o voluntario de la Delegación, y que posteriormente debe ser ratificado por la Comisión.

El tesorero propone a D. Pablo Vallejo Ruiz como secretario de la Comisión. Se procede a la votación, que se realiza a mano alzada. Con 5 votos a favor, D. Pablo Vallejo Ruiz queda ratificado como secretario de la Comisión por unanimidad, y procede a tomar acta del resto de la reunión.

3. Informe del Tesorero.

D. Fabián González Martín procede a la lectura de su informe.

Desde la última reunión de la Comisión el trabajo presencial de la Delegación se ha visto interrumpido por la situación actual de crisis sanitaria, de manera que no se han producido gastos notables. Los más relevantes, los gastos de las VI Jornadas de Formación de la DEIIT y el CEET, quedaron reflejados en el informe de gestión del curso pasado, redactado por el anterior Tesorero.

De cara al trabajo de la Comisión en este curso, se planea seguir trabajando con la compañía Maypell para el pedido de merchandising de la Delegación. Se plantea como idea incluir nuevo merchandising en futuros encargos, proponiéndose como ejemplo chapas con la imagen de la Delegación. Como sitio alternativo a Maypell, que a primera vista no parece aceptar encargos de chapas, se sugiere utilizar la tienda [ChapiPiruli](#), o cualquier otra que los miembros puedan proponer.

Se está realizando inventario del merchandising del que disponemos. En un futuro se evaluará que modelos y cantidades de merchandising se podrían encargar.



4. Asuntos de trámite y urgencia.

No hay asuntos de trámite y urgencia.

5. Ruegos y preguntas.

D. Jose María Poblador Marquez opina (sobre la idea propuesta por el Tesorero durante su informe) que, si se descubre que Maypell acepta encargos de chapas, se debería realizar el pedido a través de ellos, para realizar todos nuestros encargos desde el mismo proveedor y que salga más barato. D. Fabián González Martín afirma que se evaluarán las opciones disponibles y se compararán precios para encontrar las más favorables.

D.^a María Sanchez Martos propone que también se creen modelos del nuevo merchandising con los colores de la bandera LGTB y la bandera feminista, como se ha realizado en anteriores pedidos de merchandising. Además, se propone considerar más ideas para nuevo merchandising, como bolsas de tela con la imagen de la DEIIT.

Estas ideas aquí sugeridas, y cualquier otra que vaya surgiendo, se desarrollarán y se llevarán a reunión para ser debatidas de manera formal en un futuro, cuando la Delegación se vea en la necesidad de producir más merchandising para eventos y sorteos.

Sin más que tratar, se levanta la sesión a las 19:50 horas.

De todo ello doy fe como Secretario de Comisión Económica, en Granada a 2 de diciembre de 2020.

V.B. Tesorero

D. Fabián González Martín

Secretario de la Comisión

D. Pablo Vallejo Ruiz